

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 11. März 2008

Ärztliche Versorgung Gräselberg

Der Magistrat wird gebeten, in einem gemeinsamen Gesprächstermin mit dem Ortsbeirat, der Geno 50, der Leitung des Altenheims Haus Hedwig und dem Gemeinnützigen Siedlungswerk Ffm (Als Eigentümer v. Haus Hedwig) durch die Errichtung eines Anbaus an das Altenheim als Arztpraxis die ärztliche Versorgung auf dem Gräselberg auch weiterhin sicherzustellen.

Begründung:

Die durch OV Gores geführten Gespräche mit den o.g. Beteiligten in dieser Angelegenheit verliefen positiv und berechtigen zu der Annahme, die Möglichkeit einer Nachfolgeregelung für den derzeit praktizierenden Arzt zu finden.

Protokollnotiz Nr. 0019

Der Antrag wird von der CDU-Fraktion zurückgezogen.

Begründung:

Die Verhandlungen zwischen der Geno 50 und Herrn Dr. von Behren haben eine positive Entwicklung genommen, eine Regelung ist in greifbare Nähe gerückt. Über eine Alternative für den Ort der Arztpraxis muss deshalb heute nicht beraten werden.

Gores
Ortsvorsteher